



*Amicale de Véhicules Anciens des Sorinières*

1ère sortie AVAS

Bonjour à toutes et tous,

Le samedi 30 août 2014 a eu lieu notre première sortie de l'AVAS le rendez vous était à 10h00 chez Serge et Nathalie (CLASSIC AUTO PASSION) qui nous faisait l'honneur de nous recevoir dans leurs locaux et de nous offrir le café et la brioche de départ, toutes et tous ont pu rêver devant les jolies voitures en vente et en entretien. 10h30 bien passé, voilà sept voitures en route pour une ballade de quelques dizaines de kilomètres dans une partie du vignoble nantais.



Nous avons quitté la zone du taillis pour quelques tours de roues et nous voilà en arrêt devant une splendide demeure de 1830 le château de la Cour-Neuve, (patrimoine de notre commune et propriété d'un de nos adhérent) devant lequel nous faisons une courte pause le temps de faire quelques photos pour notre plus grand plaisir et celui d'Evelyne la maitresse des lieux, qui vous propose deux gîtes de charme.



Nous reprenons notre chemin par les petites routes de campagne en passant par Vertou (Portillon) St Fiacre avec la première halte du convoi et le passage obligé par Caffino et la première panne (normal pour une première) une bobine mais quelle bobine celle de notre ami Michel ou plutôt celle de sa Panpan la 24 CT, quelques coups de pulvérisateur. Et nous voilà repartis direction la Turmelière, G.A.E.C des trois colombes 44690 CHATEAU-THEBAUD, ou nous attendait Alain Gillardeau maître des lieux, il nous a proposé un rafraîchissement avec des produits dont lui seul connaît la composition, quelques verres de muscadet sur lie et de rosé pour les équipages (toujours avec modération) et encore quelques coups de pulvérisateur pour la Panpan de notre ami Michel.



12h15 passé (toujours hors timing) nous voilà reparti en direction du parc de la Filée, à mi-chemin l'ami Philou prend la tête du convoi pour nous faire découvrir tous près de chez nous un endroit fabuleux le domaine de l'Epinois et des petits chemins nous permettant d'arriver au parc de la Filée. 13h30 Les voitures rentrées, les tables sorties nous voilà fin prêts pour l'apéritif et le pique nique suivi d'une partie de palets de terre et de quelques conseils mécaniques de Michel pour les promeneurs.



Une belle première journée, nous espérons que d'autres se feront nous permettant de se retrouver encore plus nombreux.  
Merci à Valérie pour les plaques rallyes.

A ceux qui ont des idées de sorties ou ballades n'hésitez pas à en faire part et surtout les concrétiser....!.

Amicalement votre.

